
 

チューリップ、山形大ハトサポ、 

山形県聴覚障がい者情報支援センター

からご紹介いただいた支援者の方に 

支援していただいたおかげです。 

誠にありがとうございました！ 

支援利用者より   

😄聴覚障がいを理解してくれる人がこんなにいるんだ 

と思い、心強く思いました。多くの情報が入るため、 

テストや課題の聞きこぼしがなくなって 

助かっています。 

【今後の要望】 

・プリントを使って授業する際は、小見出し 

を打ってもらえば読んでいる箇所が 

わかってありがたいです。 

・中国語や英語など発音が大事になって 

くるので、読み方をカタカナにして 

もらえばわかりやすく安心します。 

・先生の話し方が早いときは、要点だけ 

押さえて打ってもらうと助かります。 

        支援利用者より   

😄障がいを持つ人に関心を持ち、こうした活動に参加 

してくれることが嬉しいです。パソコンテイクのおかげ 

で聞きこぼしがなくなり、より楽しく授業を受けられ 

るようになりました。 

【今後の要望】 

・大学ではグループワークの機会が多く、全然知らない 

人とやり取りするとき、聞き取りづらさがあります。 

グループワークのときは自動音声認識のマイクを先生 

から渡してもらったり、一緒にグループワークに参加 

してもらったりするとありがたいかなと思います。 

・通信環境が悪くて音声認識がうまく入らないときは、 

先生が言った大事なことに絞って入力してほしいです。 

２月２１日にオンラインで行われた講座に、 

支援を利用している学生２名が参加しました！ 

普段支援を受けて感じていることを伝えたり、 

手話講座で自己紹介を学んだりと、 

利用学生にとっても学びの多い時間となりました！ 


